

# Indonesia KLB Polio, IDAI Ingatkan Orangtua Beri Anak Vaksin Polio Inaktif Dosis Kedua

IDAI ingatkan kembali kampanye imunisasi nasional dengan dosis kedua Vaksin Polio Inaktif (IPV2) untuk melindungi seluruh anak Indonesia dari polio.

**JAKARTA (IM)** - Menyusul ditemukannya 3 kasus lumpuh layu akut akibat polio pada November hingga Desember 2023, Ikatan Dokter Anak Indonesia (IDAI) ingatkan kembali kampanye imunisasi nasional dengan dosis kedua Vaksin Polio Inaktif (IPV2) untuk melindungi seluruh anak Indonesia dari polio. Kampanye ini diinisiasi Kementerian Kesehatan (Kemkes) sesuai rekomendasi WHO dan Kelompok Penasihat Teknis Imunisasi Indonesia (ITAGI), ditujukan untuk melengkapi rangkaian dosis imunisasi polio yang

diperlukan (enam dosis secara total, dengan dua dosis menggunakan IPV), dan juga untuk memperkuat program imunisasi nasional secara keseluruhan.

"IPV2 diberikan melalui suntikan. Seperti vaksinasi lainnya, reaksi umum dapat mencakup kemerahan dan pembengkakan di tempat suntikan. Namun, reaksi-reaksi ini hanya bersifat sementara dan biasanya akan sembuh dengan sendirinya," ujar Kepala Satuan Tugas Imunisasi IDAI, Prof. Dr. Hartono Gunardi, Sp(A)K.

Polio adalah penyakit yang

disebabkan virus polio yang menyerang sumsum tulang belakang, membuat orang yang terinfeksi alami kelumpuhan karena tungkai kakinya melemah, mengecil bahkan tidak bisa berjalan.

Sayangnya, meski sudah gencar mempublikasikan risiko polio yang menyebabkan cacat angka vaksinasi polio tetap rendah, meski sudah digencarkan pengenalan program imunisasi nasional dengan IPV2 sekalipun.

Tingkat keseluruhan Indonesia untuk dosis IPV pertama (IPV1) adalah 29,1%, angka ini jauh di bawah tingkat yang direkomendasikan oleh WHO sebesar 95%. Di distrik-distrik yang terdampak seperti Aceh, tingkat vaksinasi tetap lebih rendah, yaitu 7,3% untuk IPV1 dan 0,5% untuk IPV2.7.

Kondisi ini cukup keprihatinan mengingat Indonesia sudah dinyatakan bebas polio pada 2014 silam, ditambah palang baru Kemkes menemukan 3 kasus lumpuh layu akut akibat polio di 2 provinsi yakni Jawa Tengah dan Jawa Timur. Hasilnya selain menetapkan Indonesia KLB polio, Kemkes juga tengah fokus gelar imunisasi polio tambahan di 3 daerah yaitu Jawa Tengah dan Jawa Timur yang merupakan lokasi terjadinya KLB polio.

Pemberian imunisasi tambahan juga dilakukan di Kabupaten Sleman DIY, yakni daerah yang berbatasan langsung dengan Kabupaten Klaten, lokasi ditemukannya kasus polio beberapa waktu lalu.

Sejak Senin, 15 Januari 2024 imunisasi polio tambahan serentak dilakukan

terhadap anak usia 0 hingga 7 tahun, dengan target 8,4 juta anak diberikan pemberian vaksin novel Oral Polio Vaccine Type 2 (nOPV2). Kepala Biro Komunikasi dan Pelayanan Publik, Siti Nadia Tarmizi mengungkapkan update capaian imunisasi polio tambahan putaran pertama Jateng, Jatim dan DIY per 16 Januari 2024 di antaranya sebagai berikut:

1. Cakupan Jateng: 1.460.624 anak (37,4%)
2. Cakupan Jatim: 2.108.537 (47,5%)
3. Cakupan Sleman DIY: 44.561 (29,7%)

Kesimpulannya imunisasi polio tambahan telah mencapai cakupan total 42,6 persen di ketiga provinsi telah mencapai target cakupan hari kedua yakni sebesar 27,1 persen. • tom

## Kemkes Berencana Gratiskan Vaksin DBD untuk Warga RI

**JAKARTA (IM)** - Kementerian Kesehatan RI (Kemkes) mengungkapkan rencana menjadikan vaksin demam berdarah dengue (DBD) sebagai salah satu program vaksinasi pemerintah untuk digratiskan.

Seperti yang diketahui saat ini, vaksin DBD sudah tersedia di pasaran namun masih berbayar.

Oleh karena itu, pihak Kemkes mengungkapkan pembahasan terkait rencana itu akan segera dilakukan. Namun, langkah tersebut akan

dilakukan secara bertahap terlebih Kemkes juga menjalankan program vaksin lain seperti HPV untuk pencegahan penyakit kanker serviks.

"Jadi soal menjadikan vaksin DBD sebagai program ini kita akan mendiskusikan dengan Indonesian Technical Advisory Group on Immunization (ITAGI) dan tentu ya kita tentu juga harus bicara dengan Kementerian lain, Bappenas, karena ini kan menyangkut biaya," kata Dirjen Pencegahan dan Pengendalian Penyakit Kemkes RI, dr

Maxi Rein Rondonuwu pada Rabu (17/1).

Maxi mengungkapkan bahwa keberadaan vaksin dengue sangat efektif untuk menanggulangi masalah DBD di Indonesia. Ia menuntut beberapa produk vaksin DBD sudah mendapatkan izin edar dari Badan Pengawas Obat dan Makanan RI (BPOM).

"Karena setiap vaksin baru harus kita mulai dengan introduksi, tahun lalu kita introduksi untuk HPV, dan kita sudah perluas akhir tahun ini.

Jadi memang harus bertahap ya. Introduksi untuk vaksin DBD belum saat ini dan rencananya mungkin kita lihat di tahun depan," ucap Maxi.

Ia menambahkan walaupun secara nasional introduksi vaksin dengue belum dilakukan, pihak Kemkes RI mempersilahkan untuk daerah-daerah yang ingin melakukan introduksi di daerah masing-masing terlebih dahulu.

Ia mencontohkan Provinsi Kalimantan Timur yang sudah membeli vaksin DBD

untuk dibagikan secara gratis pada masyarakat.

"Tapi di samping itu kita sudah izinkan daerah-daerah ya. Jadi sebenarnya introduksi sebenarnya sudah mulai untuk daerah-daerah tertentu yang kapasitas fiskal APBD-nya bagus sudah mulai contohnya Kalimantan Timur," jelas Maxi.

"Untuk proyeksi butuh berapa lama sampai akhirnya vaksin ini menjadi bagian dari program sangat tergantung hasil introduksi nantinya," pungkasnya. • tom

### SAMBUNGAN

Koordinator Staf Presiden Ari Dwipayana buka suara menanggapi pernyataan ekonom senior, Faisal Basri, yang mengklaim Menkeu Sri Mulyani dan Menteri PUPR Basuki Hadimuljono siap mundur dari kabinet. Ari menegaskan Istana tetap kompak dan solid.

"Seluruh Menteri Kabinet Indonesia Maju tetap kompak dan solid membantu Presiden untuk memimpin penyeleng-

### Heboh Kabar Menkeu Sri Mulyani Cs...

garaan pemerintahan sampai akhir masa jabatannya," kata Ari kepada wartawan, Kamis (18/1).

Ari tidak ingin memperpanjang isu liar tersebut. Dia menyerahkan untuk ditanya lebih lanjut ke Faisal Basri yang melempar isu tersebut.

"Terkait isu yang sengaja dilemparkan oleh beberapa pihak bahwa ada menteri yang siap mundur atau tidak nyaman dalam pemerintahan.

Tanyakan saja ke pihak-pihak yang melontarkan isu tersebut," ucapnya.

Senada dengan Ari, Menteri Perdagangan Zulkifli Hasan (Zulhas) meminta semua pihak untuk tidak membuat isu. Supaya pemilu bisa berlangsung dengan damai.

"14 Februari pemilu aja kita lihat nanti yang damai, pemilu yang gembira, jangan saling melelekan satu dengan yang lain. ini kan kompetisi antar keluarga atau saudara,"

has menyebutkan saat ini masih dalam kondisi baik-baik saja.

"Orang gak ada apa-apa kok dibahas," sebutnya.

Zulhas meminta semua pihak untuk tidak membuat isu. Supaya pemilu bisa berlangsung dengan damai.

"14 Februari pemilu aja kita lihat nanti yang damai, pemilu yang gembira, jangan saling melelekan satu dengan yang lain. ini kan kompetisi antar keluarga atau saudara,"

### DARI HAL 1

katanya

Menko Polhukam Mahfud MD mengaku tidak tahu terkait kabar Sri Mulyani mundur dari kabinet.

Dia tidak pernah berbicara ke arah sana dengan Sri Mulyani.

"Nggak tahu saya, saya gak tau. Nggak pernah bicara begitu dengan Bu Sri Mulyani," kata Mahfud di Kompleks Istana Kepresidenan, Jakarta, Kamis (18/1). • mar

### BPK Laporkan ke KPK soal Kerugian Negara..

KPK dalam mengusut dugaan korupsi di Kemakertrans.

"Dalam proses penuntutan dan pengadilan kasus," tutur Hendra.

Ditemui terpisah, Juru Bicara Penindakan dan Kelembagaan KPK Ali Fikri mengatakan, tim penyidik akan segera memanggil para tersangka dalam kasus proyek

pengadaan perangkat lunak itu.

"Segera kami akan jadwalkan pemanggilan tersangka. Akan diinfokan lebih lanjut mengenai waktunya," kata Ali kepada wartawan, Kamis (18/1).

Direktur Penyidikan KPK Asep Guntur Rahayu sebelumnya mengungkapkan, pihaknya telah menetapkan

tiga orang tersangka yang terdiri dari dua penyelenggara negara dan satu pihak swasta.

Salah satu tersangka merupakan mantan anak buah Muhaimin Iskandar yang menjabat sebagai direktur jenderal (Dirjen) di Kemakertrans saat itu dan berinisiatif RU. Para tersangka diduga menimbulkan kerugian keuangan negara dari

nilai kontrak lebih dari Rp 20 miliar.

Sebagai informasi, Muhaimin menjabat Menteri Tenaga Kerja dan Transmigrasi (Menakertrans) tahun 2009-2014. Dalam perkara ini, KPK telah memanggil sejumlah pejabat di Kemakertrans hingga anggota DPR RI.

Penyidik juga telah memeriksa dan menggeledah

kediaman mantan anak buah Muhaimin bernama Reyna Usman (RU) menyangkut transaksi perbankan para tersangka.

Reyna diketahui pernah menjabat Direktur Jenderal (Dirjen) Pembinaan Penempatan Tenaga Kerja pada Kementerian Tenaga Kerja dan Transmigrasi (Kemakertrans) tahun 2012. • mar

### Realisasi Konversi Motor Listrik Baru...

10 provinsi. Termasuk pula memberikan pelatihan dan workshop untuk meningkatkan kapasitas sumber daya manusia di bengkel konversi.

Saat ini, tercatat sudah ada 28 bengkel konversi yang sudah bersertifikat Kementerian Perhubungan (Kemhub). Kemudian, sebanyak 13 bengkel konversi sudah masuk ke platform digital dan memiliki total kapasitas konversi mencapai 38.124

unit per tahun.

"Kementerian ESDM telah menyelenggarakan pelatihan dan workshop di wilayah Jawa, Bali, Nusa Tenggara, Kalimantan, dan Sulawesi dengan total 617 peserta dari SMK otomotif, bengkel UMKM, bengkel universitas dan balai latihan kerja," kata Jisman.

Sebelumnya, Menteri ESDM Arifin Tasif mengaku realisasi konversi motor ber-

basis BBM menjadi berbasis listrik memang sangat rendah dibandingkan target sebanyak 50.000 unit. Maka dari itu, pihaknya akan menggenjot sosialisasi dan kerja sama dengan kementerian lain maupun perusahaan swasta serta BUMN untuk melakukan konversi ke motor listrik.

Harapannya, konversi motor listrik bisa mencapai 150.000 unit di 2024. Selain itu, pihaknya juga akan meng-

ubah birokrasi administrasi dan meningkatkan ketersediaan bengkel-bengkel konversi di seluruh Indonesia untuk menggenjot program konversi tersebut.

"Ini kita bangun infrastruktur pendukung yang luar biasa, from nothing to something. Itu yang memang proses berjalan terus," ucap Arifin dalam konferensi pers di Kementerian ESDM, Jakarta, Senin (15/1). • mar

tri mulai membatalkan acara yang direncanakan.

Ada pembicaraan tentang perjalanan Kate dan William ke luar negeri pada musim semi dan akan ada tekanan untuk mengonfirmasi hal ini. Sekarang masalah kesehatan telah terungkap, dan para bangsawan berharap untuk mendapatkan lebih banyak pemahaman tentang mengapa Raja dan Pangeran serta Putri Wales untuk sementara tidak menjalankan tugas publik. • osm

### Raja Charles akan Jalani Prosedur...

Kondisi ini umum terjadi pada pria lanjut usia dan tidak bersifat kanker. Raja berusia 75 tahun pada November mendatang.

"Sama seperti ribuan pria setiap tahunnya, Raja mencari pengobatan untuk pembesaran prostatnya," demikian pengumuman pihak Istana Buckingham.

Belum diketahui prosedur apa yang diminta Raja. Perawatannya tidak sampai memicu mekanisme konstitusional ketika kepala negara

sakit parah.

Dalam keadaan seperti itu, "penasihat negara" dapat bertindak sebagai pengganti raja dan menjalankan tugas seperti menandatangani dokumen resmi - namun Istana Buckingham mengatakan hal itu tidak diperlukan.

Raja tinggal di rumah pribadinya dekat Balmoral bersama Ratu, dan sumber kerajaan mengatakan dia dalam "kondisi yang baik" dan "bersemangat baik".

Waktu pengumuman ten-

tang Raja begitu cepat setelah berita tentang sang putri. Hal ini dilakukan karena Raja akan mengadakan pertemuan pada Kamis (18/1) dan Jumat (19/1) waktu setempat.

Dia dijadwalkan bertemu dengan pejabat asing dan anggota Kabinet di Skotlandia, sehingga berita tersebut harus dipublikasikan karena pertemuan tersebut dibatalkan atas saran dokter.

Raja berharap pengalamannya mendapatkan perawatan prostat dapat mem-

bantu meningkatkan kesadaran dan mendorong orang lain untuk melakukan pemeriksaan.

Masalah kesehatan para bangsawan di masa lalu dirahasiakan dan pengumuman tentang Raja dan Putri Wales mungkin tampak menunjukkan tingkat keterbukaan yang lebih besar.

Namun kejujuran ini mungkin juga diperlukan untuk mendahului narasi berita, karena pertanyaan pasti akan muncul jika Raja dan sang pu-

tri mulai membatalkan acara yang direncanakan.

Ada pembicaraan tentang perjalanan Kate dan William ke luar negeri pada musim semi dan akan ada tekanan untuk mengonfirmasi hal ini.

Sekarang masalah kesehatan telah terungkap, dan para bangsawan berharap untuk mendapatkan lebih banyak pemahaman tentang mengapa Raja dan Pangeran serta Putri Wales untuk sementara tidak menjalankan tugas publik. • osm

### TNI Usul Pangkat Danuspomad...

Setelah lolos tahap dua atau Kemenhan, naskah usulan akan diserahkan kepada Presiden Joko Widodo (Jokowi) atau Kementerian Sekretariat Negara (Ke-

mensetneg). Panglima TNI Jenderal Agus Subiyanto juga telah membahas penurunan pangkat Danuspomad dan Kepala RSPAD dengan Menteri Pendayagunaan Aparatur

Negara dan Reformasi Birokrasi (Menpan RB) Abdulah Azwar Anas di Kantor Kementerian PANRB, Jakarta Selatan, Kamis (11/1).

Selain itu, Agus Subiyanto

juga membahas usulan kenaikan pangkat Komandan Korps Marinir (Dankormar) TNI AL. "Peningkatan status Komandan Korps Marinir dari bintang dua menjadi bintang tiga,

kemudian (Kepala) RSPAD, (Komandan) Puspomad dari bintang tiga menjadi bintang dua," ujar Agus selepas audiensi, dilansir dari siaran pers Puspem TNI. • osm

## 8 Manfaat Buah Pepaya, Lancarkan Pencernaan hingga Cegah Risiko Kanker

**JAKARTA (IM)** - Buah pepaya tak hanya terkenal dengan cita rasa manis dan menyegarkan. Pepaya juga memiliki sederet manfaat untuk kesehatan tubuh.

Buah yang harganya tergolong murah ini dipercaya bisa meningkatkan sistem kekebalan tubuh hingga menjaga kesehatan kulit. Buah ini juga telah terbukti menjadi pilihan yang ideal untuk memperkuat kualitas hidup.

Tidak salah bila pepaya dijadikan sebagai salah satu buah yang mendukung kesehatan tubuh. Lantas, apa saja manfaat pepaya untuk kesehatan? Berikut di antaranya dilansir dari berbagai sumber, Rabu (17/1).

### 1. Menjaga Kesehatan Pencernaan.

Buah pepaya mengandung enzim papain, yang dapat membantu dalam pencernaan protein. Konsumsi pepaya dapat meningkatkan pencernaan dan mengurangi risiko terjadinya gangguan pencernaan seperti sembelit atau diare. Selain itu, serat yang tinggi dalam buah pepaya juga membantu menjaga kesehatan saluran pencernaan kamu.

### 2. Menjaga Kesehatan Kulit

Kandungan vitamin A, C, dan E dalam buah pepaya sangat baik untuk kesehatan kulit. Nutrisi ini membantu menjaga kelembaban kulit, mengembalikan kecerahan, dan memberikan tampilan yang lebih segar. Dengan mengonsumsi buah pepaya atau menggunakan masker pepaya secara teratur, dapat merawat kulit kamu secara alami.

### 3. Menjaga Kesehatan Tulang.

Kandungan vitamin K dalam pepaya membantu menjaga kesehatan tulang. Kurangnya asupan vitamin K dapat dengan mudah menyebabkan patah tulang pada tubuh. Vitamin K penting untuk membantu penyerapan kalsium dan mengurangi ekskresi kalsium, sehingga dapat

membuat tulang lebih kuat.

### 4. Mengurangi Resiko Kanker.

Sebuah studi telah menunjukkan bahwa likopen dalam pepaya dapat mengurangi risiko kanker. Kandungan antioksidan dalam pepaya dapat mengurangi radikal bebas penyebab sel kanker tumbuh. Lebih spesifiknya, dari 14 buah dan sayuran yang memiliki sifat antioksidan hanya pepaya yang memiliki aktifitas antikanker. Mengonsumsi pepaya juga efektif dalam mengurangi kerusakan oksidatif

### 5. Menyehatkan Jantung.

Konsumsi pepaya secara teratur dapat meningkatkan kesehatan jantung. Sebuah penelitian telah menunjukkan bahwa buah-buahan yang mengandung likopen dan vitamin C dapat membantu mencegah penyakit jantung. Antioksidan dalam pepaya dapat melindungi jantung dan meningkatkan efek perlindungan kolesterol baik (HDL).

### 6. Anti Radang.

Enzim papain dan cymopapain yang terdapat dalam buah pepaya memiliki sifat anti inflamasi dan dapat membantu meredakan peradangan. Enzi mini sangat bermanfaat dalam penyembuhan luka bakar, perawatan kulit, dan mengurangi gejala penyakit kulit seperti psoriasis.

### 7. Menjaga Kestabilan Gula Darah.

Penelitian telah menunjukkan bahwa asupan serat yang tinggi dapat menurunkan kadar gula darah seseorang dengan diabetes tipe 1 dan 2. Dalam 1 buah pepaya kecil terdapat 3 gram serat atau setara dengan 17 gram karbohidrat.

### 8. Menjaga Kesehatan Ginjal.

Bukan hanya buahnya, biji pepaya juga mengandung nutrisi penting untuk kesehatan ginjal. Flavonoid dan phenolic yang terkandung dalam biji pepaya berperan dalam menjaga kesehatan ginjal. Dengan mengonsumsi biji pepaya, kamu dapat memberikan dukungan yang baik untuk organ vital ini. • tom

### ASALTAU!

## Menteri Transportasi Singapura Mundur...

"Saya menolak tuduhan dakwaan tersebut dan sekarang akan fokus membersihkan nama saya," tulis Iswaran dalam surat pengunduran dirinya, yang dipublikasikan di situs kantor perdana menteri.

Keberhasilan dakwaan terhadap Iswaran berkaitan dengan korupsi, tetapi ia juga menghadapi satu dakwaan lain tentang menghalangi penyelidikan. Di antara dakwaan-dakwaan tersebut, Iswaran diduga

menerima tiket acara olahraga terkenal dari taipan hotel Ong Beng Seng, salah satu orang terkaya di Singapura.

Ong ditangkap pada hari yang sama dengan Iswaran pada 2023 dan dibebaskan dengan jaminan juga. Kasus Iswaran ini menghebohkan Singapura, salah satu negara dengan paling sedikit kasus korupsi di dunia.

Para menteri kabinet diberi gaji tinggi seperti petinggi di sektor swasta untuk mencegah korupsi. • mar

## InternationalMedia

**PEMIMPIN REDAKSI:** Osmar Siahaan  
**PELAKSANA HARIAN:** Lusi J, Bambang Suryo Sularso.  
**PENANGGUNG JAWAB:** Prayan Purbu.  
**KORDINATOR LIPUTAN/FOTO:** Sukris Priatmo.  
**REDAKSI:** Frans G, Vitus DP, Berman LR, Bambang Suryo Sularso.  
**ARTISTIK:** M Rifki, James Donald, Indra Saputra.  
**SIRKULASI-PROMOSI:** A Susanto, Nurbayin, Slamet, Ahyar, Ferry.  
**AGEN: SOLO (ABC), BELITUNG (Naskafa Tjen).**  
**PANGKAL PINANG (Yuliani, John Tanzil), BALIKPAPAN dan SAMARINDA (Cv Gama Abadi, Alan/Tatang), MAKASSAR dan MANADO (Jefri/Meike, Jemmy), TARAKAN KALTIM (Ali), BALI (Swasti), PEKANBARU (Bob), SURABAYA, MEDAN dan PONTIANAK.**  
**KEUANGAN/IKLAN:** Citta.  
**BIRO BOGOR:** Subagiyo (Kepala Biro), Jaidarman.  
**BIRO TANGERANG:** Johan (Kepala Biro).  
**BIRO BEKASI:** Madong Lubis (Kabiro),  
**BIRO SEMARANG:** Tri Untoro.  
**BIRO BANDUNG:** Lyster Marpaung.  
**BIRO BANTEN:** Drs H Izul Jazuli (Kepala Biro), Stefano (Koordinator Berita Serang, Pandeglang dan Lebak).  
**BIRO LEBAK:** Nofi Agustina (Kabiro).  
**BIRO JAMBI:** Beni, Ratumas Sabar Riah, Rts Zuchriah.  
**HARGA ECERAN:** Rp 2.500./eks (di luar kota Rp 3.000./eks), Harga Langganan Rp 50.000./Bulan.  
**PERCETAKAN:** PT. International Media Web Printing  
**ALAMAT:** Jl. Kapuk Kamal Raya No. 40-A, Jakarta Barat. (isi di luar tanggung jawab percetakan).

Alamat Redaksi/Iklan : Gedung Guo Ji Ribao Lt 3  
 Jalan Gunung Sahari XI No. 291 Jakarta Pusat 10720  
 Tel : 021-6265566  
 Twitter: InternationalMedia @redaksi\_IM